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№２３５５ 第６回例会 ２０１４．８．７ 晴 

会場 「いち川」
点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：須藤 隆 副 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

お客様：野村進一 ガバナー補佐 

 

会長挨拶 

若鍋武良会長 

 
皆さんこんにちは。先週の「暑気払夜間例会」に

は大勢の方にご参加をいただき、有り難うございま

した。親睦委員会の方々ご苦労様でした。 

お客様をご紹介致します。第４分区ガバナー補

佐の野村進一様（上総ＲＣ）です。ようこそお出で下

さいました。後ほどご挨拶いただきたいと思います。 

これから入会式を行います。新入会員は伊藤隆

夫さんです。職業分類は総合商社、お住まいは木

更津市文京です。宜しくお願い致します。今日より、

当クラブは会員２５名（内女性会員１名、チャーター

メンバー１名）、平均年齢６３．７歳となります。２年後

クラブ創立５０周年を迎えます。 

新しい会員が増えましたので、ロータリーの研修

についてお話をします。去る７月２７日（日）に「地区

ロータリー情報研究会」が千葉市にて開催されまし

た。各クラブの会長、幹事、会長エレクトなど１６０名

を超える会員が参加いたしました。テーマは「ロータ

リーの変革とこれからの対応」で、参加者はいくつ

かのテーブルに分かれ、研修・研修委員会に関し

ての各クラブの現状と管理運営委員会の活動状況

について話し合いがなされました。新入会員等の

研修については、チャーターメンバーやパスト会長

など会員歴の長い方々による新入会員研修または

３年未満会員研修が多かったようです。会員増強

に関しては、どのクラブも重い課題を抱えているよう

でした。ロータリーの品格を保ちながら、クラブの活

性化をはかり、会員の絆を深め・親睦の輪を広げる

ためにも会員全員の手で会員増強を進めていると

いう発表が多く伺えました。 

今日の例会は、クラブ協議会となります。例会終

了後、理事会を開催します。 

 

 



入会式 

若鍋会長より四つのテスト等の用品が授与され、野

村ガバナー補佐より伊藤隆夫新会員にロータリー

バッジが付けられる。 

 

 

伊藤隆夫新会員より挨拶 

富津中央ロータリークラブ

に入会にあたってロータリー

バッチを野村ガバナー補佐

より直接胸につけていただき

大変恐縮しています。 

８月４日のマザー牧場で

の暑気払い夜間例会にも参

加させていただきましたので、皆さんにお会いする

のは今日で２回目となります。伊藤隆夫６２歳です。

よろしくお願いします。 

２年前までは大貫小学校の向かいに住んでいま

したが、今は引越して木更津の文京にいます。会

社は君津にあり富士産業、富士リースを経営してお

ります。 

今回、榎本会員の紹介でＲＣに入会させていた

だきました。ロータリーについてはなにもわかりませ

んが、皆さんと一緒に活動できればと思っています。

末永いお付き合いよろしくお願いします。 

 

幹事報告 

高橋裕之 副幹事 

１． 地区青少年委員会より RYLA 参加者

募集の案内受領。 

１０/１８（土）～１０／１９（日） 

インターナショナルガーデンホテル成田 

２． ロータリー日本財団より確定申告用寄付金領

収証受領。 

３． ガバナー月信受領。 

４． 君津ＲＣより週報受領。 

５． 上総ＲＣより週報と活動計画書画受領。 

６． ２７８０地区大会記念講演実行委員案内受領。 

７． ボーイスカウト千葉県連名維持財団より賛助会

費のお願いが来ました。 

８． 富津市国際交流協会より協会ＴＩＭＥＳ受領。 

 

誕生祝 

 
平川恵敏会員 Ｓ24.8.24 

我が故郷、広島の名物を戴き有難うございました。

遂に65才となりましたが、まだ若いつもりで頑張りた

いと思いますよろしくお願いいたします。 

 

諸事報告 

渡辺 務 会員 

 皆さんに回覧されている本「ベストインザワールド」

の読後の感想を我がブログに掲載したところ、現

「キミカ」社長、笠原善文氏より父君笠原初代会長

のロータリーに対する深い思いと、感謝の返信を頂

きましたことをご報告いたします。 

 

ガバナー補佐挨拶 

野村進一 第４分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐（上総 RC） 

就任にあたって 

皆さんこんにちは。２０１４

－１５年度ガバナー補佐を務

めさせていただくことになりま

した上総ロータリークラブの

野村進一です。富津中央ロ

ータリークラブ様に於かれま

しては、若鍋武良会長、刈込

一弥幹事様のもと今年度が順調に船出されました

ことに、まずもってお祝い申し上げます。私の職業

は石油精製と産業廃棄物リサイクル業(主に廃油等



の液状物)で、昨年の 9 月 6 日に、頑張っている企

業を激励しようと、森田千葉県知事が来社されまし

た。    

私は、皆さんのクラブにはたくさんのお知り合い

がいてお話するのも気恥ずかしいですが、お役目

ですのでお願いします。そして、１９９９～２０００年

度では、地区ＲＹＬＡ、２００６～２００７年度では、地

区ＷＣＳ委員長としてご訪問させていただきました。

ご覧の通りロータリーについてはまだまだ修行中で

ありますので、最近の流行語であります「ありのまま

の姿の知識で」行きますので一年間よろしくお願い

します。まず、就任にあたってガバナー補佐の主な

役割と責務を「地区を成功に導くリーダーシップ．カ

バナー補佐編」から参照してみますと、 

主な役割は、担当するクラブが効果的に運営さ

れるようサポートすることによって、ガバナーを補佐

すること。そして主な責務は、 

● 地区目標の設定を援助する。 

● ガバナーのクラブ公式訪問のスケジュールを

調整する。 

● クラブの強みや弱み、目標に向けた進歩をガ

バナーに伝える。 

●  地区会合に出席する。 

●  ロータリー財団の活動や募金活動を含む、地

区行事や活動に参加する。 

● 地区チーム研修セミナーに参加する。 

● 会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）と地区研修．

協議会に出席する。 

● 将来の地区リーダーを探し、その育成を援助す

る。 

● クラブの状況について次期ガバナー補佐に情

報を提供する。 

とあります。２０１４－１５年度ＲＩ会長ゲイリーＣ．Ｋ．

ホァン氏は、ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、

クラブをより強力なものとし、地域社会でロータリー

の存在感を高めることで、「ロータリーに輝きを」テ

ーマに掲げ、地区．宇佐見透ガバナーは、自らの

職業に於いて、プロの職業人としての信頼獲得を

常に携え、会員一人一人がロータリーの魅力を語

れる「原点回帰」を活動方針に示しました。我々、

第４分区はその方針に沿ってクラブごとに活動して

まいりますが、地域性を踏まえながら、又、ガバナ

ー補佐の役割を担いながら以下のことを重点に推

進していきます。 

１．会員増強については純増１名を達成します。 

これは、各クラブ各々の方法で取り込みます。 

２．広報．公共イメージ活動を積極的に推進しま

す。 

特に分区内８クラブの活動状況を取り纏め、メディ

アを通じて、地域社会の人々に知ってもらえる「解り

やすいロータリー」の広報をして行きたい。 

３．２０１４年１１月１１日（火）にかずさアカデミアホテ

ルにてインターシティー．ミーティング（ＩＭ）を

全員参加で開催し、今年度の活動状況を確認

し合いながら、ロータリーデーを組み入れるこ

となど特色のある会合で活性化を図りたいと考

えています。 

今年度を推進するにあたって過日ガバナー補佐会

議で、「変わりゆくロータリーについて」﨑山ＰＧ研

修リーダーからパワーポイントによる研修を受けまし

たので主な所をご説明いたしますと共に参考にして

いただけたらと思い一部を添付しましたのでお願い

します。 

 

プレガバナー公式訪問 

活動計画発表 

SAA  渡辺 務 SAA－文略 

 

会員増強 原田雅式 委員長－文略 

 

会報・広報 志波 克 副委員長 

石渡委員長が急用で一時退席をしていますので、

副委員長の私が代って方針発表をします。当委員

会の守備範囲は、会報、ロータリー情報、雑誌、広

報ですが時間の都合で主に会報について話しま

す。 

会報の基本方針は、例会の忠実な記録です。こ

れは基本的には発言者から原稿を頂きそのまま掲

載する形で、記載順序等も例会のままを心掛けて

います。読んで頂くための工夫として、読み易い活

字配列、綺麗な写真、興味を引くキャプション（写

真説明）等に気を遣っています。例えば今日の会

報写真に「まだまだいけます、みだれ髪三人娘」と

ありますが、「……、年金三人娘」も候補でした。 



今年度の作成担当は７名ですが、出来れば全員

が中級以上の写真修正ソフトをもって、良い写真の

作成に努力する予定です。又、より良い会報作りの

為に皆様からの御意見を頂きたいと思っています。 

家庭集会につきましては、例会とは違った親睦

の場として好評でありますので、今年度は例年の年

一回を倍増し、年二回とします。各班長さんには楽

しく有意義な時間が持てるよう事前に十分な準備を

お願いします。 

 

管理運営委員会 千葉一利 委員長－文略 

 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会 大網庄一郎 委員長－文略 

 

ロ財団・米山委員会 須藤隆 委員長－文略 

 

ニコニコ BOX 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

 
＊野村ガバナー補佐     本年度よろしくどうぞ 

若鍋会長  野村ガバナー補佐、及び 

伊藤隆夫新会員を歓迎して   以下同文 

 大網庄一郎  平野安照  高橋裕之 原田雅式        

栗原典子  千葉一利  渡辺哲夫  平川恵敏                                 

山田昌雄  榎本守男   高島治雄  志波克 

渡辺 務  白石幸久   石渡 鋼 

＊須藤隆     〃 及び、４市囲碁大会にて 

富津市優勝・個人戦も全勝しました 

 ＊平川恵敏 誕生祝いを戴き有難うございました 

 三井進  夜間例会にご利用いただき有難うご

ざいました。 

 伊藤隆夫 今後共よろしくお願いいたします 

＊>1,000 円 合計 27,000 円 

 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/22 19 3  86.36%

前回 24/24 24 0  100% 

 

理事会報告                         

議題１ ８月のプログラム 

第２週（１４日） 休会                            

第３週（２１日）卓話（会員増強 原田、山田各会員）         

第４週（２８日） ガバナー公式訪問  

翌月第１週（４日）ソング：四つのテスト、 

卓話（青少年 渡辺哲夫、三井各会員） 

  新入会員研修（元ガバナー補佐 志波、石渡） 

議題２ ガバナー訪問 ８月２８日（木） 

懇談会 １１：１０～１２：１０ ガバナー、ガバナー補佐 

 会長・幹事、次期会長・次期幹事 

例会  １２：３０～１３：３０ 写真撮影１３：３０ 

クラブ協議会      

委員会報告 会員増強、会報・広報、管理運営、 

奉仕プロジェクト、ロ財団・米山各委員長 

全体意見交換、講評  

議題３ 各種行事については、各担当にて積極的

に進めていく。 

議題４ ５０周年記念事業委員会設置については

次回検討する。 

 

あとがき  ＝韓国は嫌日というけれど＝ 

先月始め面白い旅行があるからと誘われていた

ので行ってみました。それはソウルから新幹線で釜

山へ、そこから船で長崎、横浜着というコースで、あ

のセオウル号や地下鉄事故の直後であり、例の２

つの問題でめっきり日本人客が減ったという状況下

の旅でした。が一般人は皆親切、特に釜山で偶々

入った「鰻屋」、どう見ても蒲焼らしき物はなく、まご

まごしていると、畳敷の隣席の若いグループの女性

が、手振りでこの店はこれがお勧めと食仕方を教え

てくれ、又入口にあった冷麺の看板見たので頼む

と、あれは隣の店のでここはやってないとのことだが、

その人が交渉したらしく最後には出前で届き、我等

大いに満足、焼きうなぎの美味かったこと。 （石渡） 


